

## Calendrier du mois de janvier 2026

Date	Heure	Salle	
Dimanche 11	12h-17h	St André	Foi et lumière
Lundi 12	10h-12h	Bureau du curé	Rencontre des 3 équipes d'aumôneries d'Ehpad
	17h-19h	St Ignace	Conférences St Vincent de Paul
Mardi 13	20h-21h	Eglise	Prière de Taizé
Jeudi 15	19h30-22	St André	Lutte et contemplation
Vendredi 16	19h-20h30	Oratoire	Dépose tes fardeaux et prie pour le monde
Samedi 17	10h-12h	St André	Conférence sur l'Eucharistie
	10h15-12h	St Ignace	Eveil à la foi
Dimanche 18	11h	Eglise	Messe animée par les scouts Entrée en catéchuménat
Vendredi 23	19h-21h	St André	Rencontre des collégiens
Mercredi 28	20h15	Bureau du curé	Equipe d'animation pastorale
Samedi 24	10h-16h	St André	1 <sup>ère</sup> rencontre des fiancés
Vendredi 30	19h-21h15	St André	Rencontre des lycéens
Samedi 31	14h30-18h30	St André	Rencontre du MEJ
Dimanche 1 <sup>er</sup> février	11h	Eglise	Messe des familles
	12h-17h	Peyriguère	Foi et lumière

**Vous pouvez vous joindre aux Eucharisties célébrées dans les Ehpad ou pour différents groupes proches de notre communauté**

Samedi 10 janvier à 18h avec le DUEC

Mardi 13 janvier à 16h30 au Clos Sérénité

Mercredi 14 janvier à 15h à Villa Pia

Vendredi 16 janvier à 15h à Talassia

<b>Messes : dimanche à 11h et 18h30 (messe qui prend son temps)</b>
---

En semaine : mercredi et jeudi à 18h30

<b>Adoration du saint Sacrement</b>	<b>Sacrement de la réconciliation</b>
-------------------------------------	---------------------------------------

Tous les mercredis de 17h30 à 18h30

Le 2<sup>ème</sup> jeudi de chaque mois, de 19h à 20h

Un prêtre est disponible les mardis et jeudis entre 16h et 18h

<b>Permanences les mardis et jeudis de 16h à 18h</b>
--



## Feuille d'infos du mois de janvier 2026

### Editorial

Comme des sportifs sur le point de s'élancer, - comme les trois-quarts d'une équipe de rugby attendant que le ballon sorte de la mêlée pour lancer une attaque qui fera mouche -, nous sommes sur la ligne de départ d'une nouvelle année : en position d'espérance !

J'emprunte à Frédéric Boyer, écrivain, ce qu'il dit de l'espérance dans un de ses éditos de la « Croix Hebdo » (numéro du 12 décembre 2025 p.10). Il fait plus appel à l'univers de la voile qu'à celui du rugby, mais je trouve son propos très éclairant : « *L'espérance, c'est hisser les voiles. Se mettre en position active d'accueillir le souffle de l'évènement à venir. L'espérance nous bâtit ouverts, prêts à nous élancer ...* »

Pour éviter les banalités fréquentes dans l'échange des vœux, je vous propose de faire un petit exercice de ... relecture. Revenir sur les moments forts de l'année 2025, les reconnaître comme bénis de Dieu et prendre le temps de dire merci. Ce que l'on a reçu reste gravé en nous, ça ne meurt plus ... Un petit peu comme lorsque l'on revoit des amis perdus de vue depuis 15 ans : on les retrouve avec plaisir, une telle amitié reste bien vivante. Et puis, dans un deuxième temps, laisser venir les zones d'ombres, les actes tordus que l'on a pu poser, afin de les mettre à distance, ou d'en faire l'objet de notre combat habituel. Et enfin s'offrir à Dieu dans la confiance et pourquoi pas ? Avec un surcroît d'allant et de dynamisme !

A tous ceux et celles qui viennent à la paroisse de Notre Dame des Anges, bonne et sainte année 2026.

Jean-Jacques Guillemot, sj

## Janvier, le temps des commencements

Janvier... C'est le temps des commencements, une nouvelle année, des perspectives, des projets, des échéances, des espérances aussi... Et à Notre-Dame des Anges un certain nombre de membres de notre communauté vont vivre des étapes importantes.

Je pense en particulier aux Catéchumènes, à ceux, jeunes et adultes, qui ont demandé à recevoir le Baptême, à Pâques prochain. C'est pour eux le début d'une longue aventure à la suite du Christ, et pour nous une joie de sentir Dieu à l'œuvre dans leur cœur. Nous les portons dans notre prière.

Je pense aussi à tous ceux, et ils sont très nombreux, qui vont communier pour la première fois le jour de la fête du Saint Sacrement, le dimanche 7 juin. Deux groupes vont se mettre en place pour cette préparation, un pour les enfants, un autre pour leurs parents. A chaque fois il s'agit de mieux comprendre l'immense cadeau que Dieu nous fait en se donnant à nous.

Il y a aussi les Professions de Foi – douze ados s'y préparent, comme les douze apôtres - pour le 31 mai prochain. Et les Confirmations d'adultes, à la Pentecôte....

Enfin il y a la préparation au Sacrement du Mariage d'une bonne dizaine de couples de fiancés. Tout au long de cette année nous les rencontrerons pour parler avec eux de ce qu'ils auront à vivre : la communication entre eux, l'accueil de leurs familles réciproques, le pardon entre eux et autour d'eux, la fécondité, la fidélité, et la manière dont ils vont se donner ce Sacrement...

Sans oublier bien sûr le Sacrement des Malades pour ceux qui le demandent.

Un immense merci à ceux qui participent à l'animation de ces préparations. Ils le font au nom de la communauté chrétienne et ils comptent sur votre soutien fraternel et votre prière !

Georges, votre Curé !

## Entrée en catéchuménat

Cette année ça ne déborde pas. Ils sont 3 à avoir frappé à la porte en août et septembre. **Maxime** est le plus jeune, 24 ans, qui bosse à la SNCF. C'est un sportif, à la fois en "floor-ball" (vous ne connaissez pas ? allez voir Google) et en rugby en tant qu'arbitre. **Alain**, médecin, a presque 40 ans ou vient de les avoir. D'origine vietnamienne, d'une famille bouddhiste non pratiquante, cela fait quelques années qu'il songe au baptême. Et **Elsa**, artiste comme son mari, 44 ans, de famille athée, y pensait toute petite mais ce n'était pas envisageable. Elle a été très heureuse d'un repas paroissial où, avec son mari, ils allaient à reculons ! Bref, à Pâques, aux Vigiles, nous n'aurons que **Nolwenn**, préparée l'an passé, pour plonger avec le Christ et rejoindre la Famille des chrétiens. Elle est en fin d'études, avec aussi des petits boulots qui la prennent pas mal pour gagner sa croûte. Allez Nolwenn !

Olivier de Framond, sj



Merci à tous pour votre participation.  
**Grâce à votre générosité, 65 boîtes ont pu être offertes** lors du déjeuner organisé par l'association le 4 de Bordeaux.

## Conférence sur l'Eucharistie

Vous êtes tous conviés à participer à la conférence donnée par **Martin Pochon, sj**, le **17 janvier de 10h à 12h** en salle St André sur le thème : **l'Eucharistie est-elle un don du Seigneur ou un sacrifice expiatoire ?**

A l'occasion de la **semaine de prière pour l'unité des chrétiens** du 18 au 25 janvier 2026, une [rencontre est organisée le jeudi 15 janvier à 20h](#) à la maison St Louis Beaulieu. Lecture de la Parole de Dieu, Voix juive et voix chrétiennes sur : « Ecouter le Seigneur qui demande l'unité ». Inscription souhaitée par mail : [delegue.relations.judaisme@bordeaux.catholique.fr](mailto:delegue.relations.judaisme@bordeaux.catholique.fr)